

INSPECTRICE : M. Martinet, vous êtes donc chiroptérologue, amateur de chauves-souris.

B.M. : C'est exact.

INSPECTRICE : Au petit matin du 27.09, vous avez passé la nuit aux Gastlosen.

B.M. : Oui, mais je n'en ai pas vu.

INSPECTRICE : Pas vu quoi ?

B.M. : Des chauves-souris. Rien. Pas même une pipistrelle.

INSPECTRICE : Ah... Heu... Dommage...

B.M. : N'est-ce pas ? En revanche, j'en ai vu une !

INSPECTRICE : Ah bon, je croyais que vous n'en aviez pas vu ?

B.M. : Si, si !

INSPECTRICE : Mais une quoi ?

B.M. : Une fusée ! Mais je n'ai pas bien vu...

INSPECTRICE : Quoi ?

B.M. : La tête du gars qui montait dedans, avec les poulpes...

INSPECTRICE : Des poulpes ? Vous êtes sûr que vous n'aviez pas bu ?

B.M. : Je ne bois jamais ! Et je vous jure que je les ai vus !

INSPECTRICE : Vous avez vu une fusée se poser dans les Gastlosen, avec un homme et des poulpes qui y montaient, et vous me dites que vous aviez toute votre tête???

B.M. : Absolument. Et elles, je les ai vues aussi !

INSPECTRICE : Mais qui, elles ? Des chauves-souris ?

B.M. : Non, deux dames, qui se cachaient derrière un rocher !

INSPECTRICE : Des femmes cachées derrière un rocher ?

B.M. : Oui... Je crois que c'était à cause d'elle...

INSPECTRICE : Mais QUI, elle ?

B.M. : La voiture... La grosse voiture noire... sur la route, en bas...

INSPECTRICE : Et vous avez fait quoi ?

B.M. : Je suis allé voir, et je l'ai trouvé !

INSPECTRICE : Trouvée quoi ? La voiture noire ?

B.M. : Non, le plan d'un engin bizarre, qui trainait par terre...